

## Glosse: Rolls-Royce hält die Welt an

**Rolls-Royce wird auf dem Genfer Automobilsalon Anfang März als neue Baureihe den Wraith vorstellen. Schon im Vorfeld spricht das Unternehmen vom stärksten Modell der Firmengeschichte und einem „Automobil der Ultra-Luxus-Klasse“. Nun wurde das erste von mehreren angekündigten Vorab-Fotos freigegeben. Es zeigt die schemenhafte Silhouette eines Coupés, dessen Linie ein wenig an einen Bentley erinnert.**

Nach der Rede vom „kühnsten Design“ in einer ersten Pressemeldung setzt Rolls-Royce heute nach: „Wenn der Wraith gegenwärtig ist, steht die Welt einen kurzen Moment still.“ So viel Poesie verströmte in den vergangenen Jahren wohl keine Pressemeldung aus der Automobilindustrie. Fakten sind uns Journalisten aber nach wie vor lieber.  
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Rolls-Royce Wraith.